

横川っ子だより 愛

ゴールデンウィークが終わりました。昨年同様、自粛の連休でしたが、どのようにすごしましたか？リフレッシュできたでしょうか？

緊急事態宣言が発令されましたが、いよいよ、本格的に1学期が始まります。感染対策をしっかりと行い、気持ちを切りかえて、みんなでがんばりましょう。

校訓について

横川小の校訓を知っていますか？「つよい体 やさしい心 大きな夢」です。とても素敵な校訓だと思います。子どもたちには、4月26日（月）の朝会で伝えましたが、校訓は、学校の目標です。それに向かって、みんなががんばっていきます。大切にしたいです。卒業してからも、大人になってからもずっと覚えていてほしいです。横川小を卒業された皆さん、もし、忘れてしまったら思い出してください。保護者の皆さん、地域の皆さんもぜひ覚えてください。よろしくお願いします。

まずは気持ちのよいあいさつから

朝、通学路を歩いていると、いろいろなあいさつに出会います。私より先にあいさつする子、元気よくあいさつする子、小さな声であいさつする子、黙って会釈をする子、何の反応もない子などさまざまです。その中で、元気がない子は、まだ起きたばかりなのか、いやなことがあったのか心配になります。そんなときも、心を込めて笑顔であいさつすると元気が出てきます。あいさつされた相手も元気になります。そして、みんなが元気になります。あいさつは、人と人をつなぐ大切なもの。ありがたい気持ちを伝えることもできます。いつも心のこもったあいさつができる横川小でありたいです。